



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CAMPUS TUXTLA**

**MEDICINA VETERINARIA**

**MATERIA**

**ZOOTECNIA DE CONEJOS**

**ALUMNO**

**GABRIEL COUTIÑO MENDOZA**

**FECHA**

**8 DE SEPTIEMBRE 2020**

## INTRODUCCIÓN

La cunicultura es el proceso de reproducción, cría y engorde de conejos, en forma económica, orientada a obtener el máximo beneficio en la venta de sus productos y subproductos. Por la necesidad relativamente escasa de inversión inicial, la existencia de ciclos cortos rotatorios y el potencial mercado interno la explotación de conejos es una actividad pecuaria no tradicional muy interesante desde el punto de vista productivo-económico. Dado que los requerimientos en cuanto a superficie son limitados, la cunicultura puede desarrollarse: como una actividad complementaria de otras producciones. En la actualidad se puede distinguir distintas producciones: de carne, piel, pelo y mascotas. No obstante, la actividad cunícola se caracteriza por el desconocimiento y la falta de diagnóstico de problemas que podrían resumirse en:

- calidad genética incierta
- manejo inadecuado
- trastornos sanitarios y fisiológicos frecuentes.

Por esta razón, la intención de este manual es realizar un aporte que permita desarrollar en nuestros servicios educativos una actividad complementaria o una producción familiar que resulte aplicable en la comunidad rural.

Zoolocna es conejos

Pelusa de conejo Para Produccion  
de Piel

Castor Rex

origen francés. Puede alcanzar un peso de 3 a 4 kg tiene un  
Pelaje muy corto de unos 15mm de espesor sedoso y  
suave al tacto su Piel muy apreciada en la industria  
Pelotera.

Chinchilla Rex

Es un pequeño conejo que pesa entre 2 y 3 kilos, estos  
Presentan un cuerpo corto y achatado, con un Pelaje  
muy espeso, su Pelaje es muy denso, bastante largo y  
de tacto suave.

Habana

de origen holandés. Esta raza en un principio solo de color  
chocolate, fue ganada en su totalidad en Europa a principios  
del siglo XIX y ya en su segunda mitad aparecieron las  
formas azul y negra. Pesa de 2 a 3 kg.

Platado de Champana

es una raza antigua y apreciada como Productora de  
carne excelente Piel. El pelo sedoso, brillante, de color  
plateado oscuro y con Pelos de mediana longitud. El  
cuerpo alargado, cabeza fuerte y redondeada, ojos brillantes  
y de color castaño.

## Rusa

se conoce tambien como Palaca, Himalaya o China.  
es una raza de cuerpo corto y cilindrico con cabeza  
pequena de frente plana, ojos rojos y brillante  
orejas grandes. El macho no posee patas y la  
hembra tiene una muy pequeña. El pelo es  
blanco brillante y de gran suavidad. La calidad  
cumple perfectamente al animal. El principal inconveniente  
de esta raza es su reducido tamaño. Produce  
pieles muy pequeñas para la exigencia de los  
Peleteros.